



## Engagement des Participants

- 1) L'hypnose érotique qui m'est enseignée peut uniquement être utilisée qu'à des fins récréatives, jamais thérapeutiques, jamais médicales. En aucun cas je me présenterai ou agirai comme un thérapeute si je n'ai pas les accréditations officielles requises. C'est la loi.
- 2) L'hypnose comporte des risques sérieux pour les personnes souffrant de tendances psychotiques (schizophrénie, personnalité limite, et psychoses) et leur est contre-indiquée.
- 3) Je respecte en tout temps les pratiques de consentement Libre, Informé, Révocable, Enthousiaste, et Spécifique. Je respecte le droit de tous de refuser d'être hypnotisé, et de refuser de m'hypnotiser, quelle que soit la raison.
- 4) Lors des sessions d'apprentissage et de jeux hypnotiques la tâche des personnes-ressources est d'enseigner et de guider, pas de m'hypnotiser. Ma tâche est d'apprendre, de pratiquer et de m'amuser.
- 5) Je m'efforce de ne pas perturber les activités, de ne pas monopoliser l'attention des personnes-ressources, et de garder mes questions sur les sujets abordés.
- 6) Je n'utiliserai jamais l'hypnose pour abuser qui que ce soit psychologiquement, émotionnellement, financièrement ou à d'autres fins coercitives.
- 7) Je n'utiliserai jamais l'hypnose dans le but d'endoctriner, de recruter dans un harem, dans un culte, ou dans quelque autre organisation.
- 8) Que je sois une personne qui hypnotise ou me fais hypnotiser, je négocie de bonne foi en respectant mes limites et celles de l'autre personne, je suis réaliste dans mes attentes et mes aptitudes. Je communique ou je prends en considération toute condition physique, mentale, de traumatisme, de neuro-divergence, etc. qui pourrait affecter l'expérience hypnotique.
- 9) Le maintien du libre arbitre est la responsabilité de tout les parties, donc je m'engage à tout faire pour assurer ma capacité et celle des autres à retirer le consentement en mettant en place et en utilisant les moyens nécessaires pour que tout inconfort soit communiqué rapidement, efficacement et facilement.
- 10) Je communique à mes partenaires le plus rapidement possible tout problème afin qu'il soit remédié. Je rapporte toute violation de consentement à une personne-ressource.
- 11) J'assume les risques inhérents à l'hypnose érotique comme pour toute activité BDSM. Ma propre sécurité est ma responsabilité et ma priorité.
- 12) J'accepte toutes les règles spécifiques à l'établissement qui m'accueil.



## Attendee Engagement

- 1) The erotic hypnosis I'm being taught is for recreational purposes only. It can never be used for therapeutic, or medical purposes. I will never present myself, or act as a therapist without the proper official accreditation. It's the law.
- 2) Hypnosis presents serious risks for people suffering from psychotic tendencies (schizophrenia, borderline personality, psychosis) and is contraindicated.
- 3) I respect at all times consent practices that are Free, Informed, Revocable, Enthusiastic, and Specific. I respect everyone's right to refuse being hypnotised, and to refuse to hypnotise me, whatever the reason may be.
- 4) During learning and play sessions the role of the support-people is to teach and guide, not to hypnotise me. My role is to learn, practice, and have fun.
- 5) I strive to not disturb activities, to not monopolise the attention of support-people, and to keep my questions on the current topic.
- 6) I will never use hypnosis to abuse anyone psychologically, emotionally, financially, or for other coercive ends.
- 7) I will never use hypnosis with the goal of recruiting or indoctrinating into a harem, a cult, or any other organisation.
- 8) Whether I am hypnotist or hypnotee, I negotiate in good faith, I respect my and my partner's limits, I am realistic in my expectations and my aptitudes. I communicate or take into account all physical, mental, traumatic, neuro-divergent, etc. conditions that could affect the hypnotic experience.
- 9) Maintaining agency is the responsibility of all involved parties, I commit to do all I can to insure my capacity and that of others to remove consent by putting in place and using the necessary means for any discomfort to be communicated quickly, efficiently, and easily.
- 10) I communicate problems as quickly as possible to my partners so they can be addressed. I report any consent violation to a support-person.
- 11) I accept the risks inherent to erotic hypnosis like any BDSM activity. My own safety is my responsibility and my priority.
- 12) I accept all the rules specific to the hosting venue.